
令和 5年度 第 3回 PTA 三役会 議事録 

開催日時 令和 5年 6月 6日（火） 9：00～11：00 

開催場所 上尾市立尾山台小学校 PTA会議室 

出席者 長屋会長、他 11名  （議事録作成：川村） 

議題 各役員からの報告 

1） 会長報告 

2） 副会長(内部)報告 

3） 外部報告 

4）    その他 

今後の活動予定 

討議内容 ＜各役員からの報告＞ 

 

1） 会長報告 

 ・係について 

 青パトについては、係として配置するのではなく各家庭に自転車パトロールプレートを配

布し、随時対応してもらう。現実問題、児童数が減っている中、今まで通りの人数配置で

対応できない。実際に市Ｐ連内の他校では、年に 3回のみの車に乗ってのパトロールを

している。 

 ・運動会の保護者競技について 

 今年度の運動会については、昨年度同様、午前中のみの実施。時間が少ない中保護者

競技に時間を割いていいものなのか。まずは学校側に保護者競技の実施の有無につい

て確認をし、保護者についてはアンケートで集計をとる。 

 ・尾山台団地 5街区広場の使用方法について 

 瓦葺中学生徒指導連絡協議会より、5街区広場で、子供たちが騒いでいることに対し、尾

山台団地自治会長にクレームがあったとのこと。日中に関してはある程度は黙認してい

るが、節度のある遊びでお願いしますとのこと。 

 

2） 副会長(内部)報告 

・LINEワークスの登録状況 

LINEワークスの登録状況は、143家庭中 120家庭が登録済み。未登録のご家庭につい

ては、作業自体は行ったができていないのか、そもそも登録作業を行っていないのか、ス

マートフォンをお持ちでないご家庭については G メールで対応するなど、さくらメールを配

信し迅速な対応を行う。 

今年度から、係ごとにワークス内でグループを作成し活用していく。 

・オープンミーティングの内容について 

余剰金の反対について(1件)、還付方法はどうしていくのか。1人 1人にプレゼントして還

付するのか？子供が欲しい物を(学校で使用できるおもちゃ等)で個人のプレゼントではな

いが、昨年度のようにホワイトボード等で還付するのか。実際ホワイトボードは授業等で使

い勝手が良いと好評であった。昨年度は 3台還付したが、学年ごとに使用したいのであと

3台欲しいとの学校側の意見あり。 

12月に余剰金額を考慮した上で何に還付するのか検討が必要である。 

〇余剰金発生に至る経緯とホワイトボード購入の経緯として 

①コロナ禍において行事を例年通り実施するか不透明であり、実施に踏み切った際のこと

を考慮して例年通りの金額で集めざるを得なかった。 

②結果として新型コロナウイルスの収束に対しては目途が立たないまま各行事のスケジ

ュールを迎えてしまう形となった。そのため、実施できなかった行事の予算を余剰金として

計上することとなった。 



③余剰金を来年度に繰り越すよりは、子供たちに意味のある使い方をするべきと検討し他

結果、学校側と協議の上、授業等で使うホワイトボードの購入に至った。 

・来年度からの係決めについて 

本部役員・専門委員の就任ルールについて検討が必要である。顧問・会長補佐のあり方

についても同様。ちなみに会長補佐については、今年度は配置なし。 

「瓦葺中学あいさつ運動係」は、なしとした。青パトに関しては、係として配置するのではな

く、対象を全員にするのはどうなのかという案もある。 

 

3) 外部報告 

  ・夜間パトロールについて 

  今までは第三土曜日にパトロールを行っていたが、今年度からは尾山台小の係として、   

行わないことになった。ただし、尾山台団地祭りの後の夜 2日間だけは、活動をする。そう

なると、係として必要な人数はとしては 2名。今年度は青パトを 10名配置しているので、

残りの 8名  についてのあり方を決めなくてはいけない。 

 

4) その他 

  ・7月のオープンミーティングの内容再確認 

  役員後 2年免除明けの係を優先的に選べるルールについて、今後どうするのかについて

協議する。 

  5・6年生からの転入生について、係を複数持たず 1つでよいこととする。(現状 5・6年生で  

係を 2～4つ位やってもらっている) 

  係等の配置人数や配置ルールにおいては、上尾市内他校の状況等も確認、参考にしなが

ら改めて検討していくこととしているが、現時点ではこれまで通りの対応継続としている。 

  上尾市内小学校統廃合について、「地域の学校の未来を考える会」の吉田様を招く予定で

ある。現状について話をしていただく。 

  ・通学班について 

  今年度は、班長が新 1年生のご家庭へ挨拶訪問するよう指示されていなかった。 

  来年度からは、班長が新 1年生のご家庭へ拶に行くように学校側から呼びかけを行う。 

  ・上尾市ドッジボール大会について 

  5月にドッジボール大会のアンケートを実施したところ、参加希望者が 2名であり参加規定  

人数に満たなかった。そのため今年度のドッジボール大会は参加見合わせとなった旨を、6

月のさくらメールにて配信した。 

     

 

＜今後の活動予定＞ 

 

 7月 4日（火） 9:00～三役会 

          10:00～オープンミーティング（体育館） 

          ※上記内容について協議、確認する。参加希望者は、当日、直接体育館 

            に集合する。 

 

 


